

Les programmes de coopération agricole entre Cuba et le Brésil sont évalués d'excellents



La Havane, 29 mars (RHC)- L'état des programmes de coopération entre Cuba et le Brésil dans l'agriculture a été qualifié d'excellent au cours d'une rencontre à La Havane entre des représentants de nos deux pays. Norma Espíndola, conseillère pour la coopération et les relations internationales de l'État brésilien de Rio Grande Do Sul, a signalé qu'au cours de cette première année de travail, les actions de formation du personnel et d'échange de technologies pour la culture du riz se sont multipliées.

Pour sa part, Violeta Puldón, directrice scientifique de l'Institut Cubain de la Recherche sur les Grains a signalé que la coopération permet l'échange d'expériences et la fourniture d'équipements et de moyens pour augmenter les rendements agricoles.



Radio Habana Cuba